

CARTAS DE LOS LECTORES

LA FOTO DEL LECTOR

Incivismo en el carril bici de Manresa

Foto tomada por Cristian Torras el pasado 27 de diciembre y que, en palabras del lector, "muestra el poco civismo y respeto de algunos conductores hacia los ciclistas. Iba dispuesto a seguir el nuevo carril bici en el paseo Pere III de Manresa -por el cual se ha luchado mucho tiempo- cuando me lo encontré lleno de obstáculos. ¡Queda mucho camino cívico por recorrer!".

Los lectores pueden enviar sus fotografías o cartas a cartas@lavanguardia.es. Es imprescindible que vayan firmadas con nombre y apellidos y debe constar la dirección, el teléfono y el DNI o el pasaporte. La Vanguardia se reserva el derecho de publicar aquellas que considere oportunas.

